



# ぱんだぐみだより

1月



2024年1月4日  
保土ヶ谷保育園  
ぱんだ組担任

## 最近の子どもたちの様子

先日は、個人面談ありがとうございます。お家での様子を聞くことができ大変貴重な時間となりました。また、困った事や要望があればいつでも声を掛けて下さいね！

最近のブームは、バレーボールです。と言っても風船で行いルールは簡単にしています。風船が落ちないように一生懸命に追いかけ相手コートに打っています。中には、アタックの打ち方が上手になってきている子もいます。試合形式を好んでおり、チーム分けを行い同じ人数に調整して足りなければ友だちを誘いに行っています。そして、誰が教えたわけでもないのですが、『これからバレーボールの試合を始めます！！』とみんな声そろえて言っており見てとても微笑ましいです。保育者が審判をしているのですが、側にいない際には、自分たちで点数を数えたりしながら楽しんでいます。次のブームは何になるのでしょうか・・・楽しみです！！

## ☆今月の歌・遊び☆

歌 ♪ 節分 ♪  
♪ きたかぜこそうのかんたろう ♪  
遊び★お正月あそび★等…



## 今月の活動

- ・お正月遊び週間
- ・避難訓練
- ・身体測定・幼児集会
- ・英語で遊ぼう

## お楽しみ会を経て…

先月のおたよりでは、お楽しみ会の取り組みについて記載しましたが、今回はお楽しみ会での子どもたちやその後の様子をお伝えしたいなと思います。当日は朝会うと緊張している子どもやウキウキしている子等、様々な表情が見られました。いざホールへ行ってみると、お客さんが沢山いるのを見て『あ！ママいた！』『〇〇君のママいたよ！』とお話しているうちに、一気にみんな笑顔になりました！歌やオペレッタ・ダンス…いつも以上に張り切っていて楽しそうでした。やっぱり大好きなパパとママに見てもらうのが一番うれしいんだなと実感しました。お客さん沢山の中で自分の力を発揮することはとてもいい経験になり、自分の力を信じて沢山色々な事に挑戦するようになっていくのだと思います。

お楽しみ会とても楽しかったようで、口々に『楽しかった！』と言っていました。でも、なんと！終わると火が消えたように爽涼鼓舞踊らなくなりました。“終わったら次は違う事！！”“次の楽しい事！”となるみんながかわいいです。次の見てもらう行事はきりん組になってから…♪楽しみですね！！



## ！お願いとお知らせ！

- ・アタマジラミの発生は季節関係なくいつでも起こり得ます。お子さんの頭を定期的にチェックして下さい。
- ・子どもたち同士触れ合いながら遊んでいます。爪も定期的に確認し、短い状態で登園してください。
- ・上着は、動きやすいもの・脱ぎ着しやすいものでフードがないタイプを持参ください。